

Les meilleurs spécialistes du badminton cubain au panaméricain de Guatemala



Guatemala, 26 avril, (RHC).- Cuba a envoyé ses meilleurs joueurs au 22e championnat panaméricain de badminton qui se dispute à partir d'aujourd'hui dans la capitale guatémaltèque.

A son arrivée à Guatemala, Alexis Ramirez, commissaire national de la discipline, a signalé que le grand but de ses disciples est de gagner de points sur le ranking mondial et de s'entraîner dans la compétition.

Ce tournoi leur permettra de se mesurer aux meilleurs raquettes de la région et donc de parfaire leur préparation en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui commenceront le 19 juillet à Barranquilla, en Colombie.

«Le tournoi du Guatemala est l'un des trois événements de Grand Prix qu'organise la région panaméricaine. Voilà donc l'intérêt pour rajouter des points à leur ranking personnel et pour se mesurer à l'élite du badminton de la région » a signalé Alexis Ramirez au correspondant de Prensa Latina dans la capitale guatémaltèque.

A la tête de l'équipe cubaine se trouve Oslenis Guerrero, médaille d'argent à l'édition précédente du championnat panaméricain organisé à La Havane.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/160857-les-meilleurs-specialistes-du-badminton-cubain-au-panamericain-de-guatemala>



Radio Habana Cuba